

## Les Mélanésiens et la mer

Le vendredi 7 mars 2014, la classe patrimoine 508 du collège de Boulari est allée au Musée de la Nouvelle-Calédonie.

Dans la 3<sup>e</sup> salle, dédiée à la mer (voyages et pêche), nous avons vu **la pirogue à double-coque de Yaté**, qui a une voile en pandanus, des filets en fibres de coco, lestés de cailloux aux extrémités, ainsi que des flotteurs en bambou.

Cette pirogue a été conçue en 1975, pour le Festival Mélanésien 2000. Elle est ensuite partie de Yaté pour se rendre à la Presqu'île de Tina (emplacement de l'actuel Golf).



Nous avons également pu voir **une pirogue à balancier du Vanuatu** qui servait pour la pêche.

**Les nasses de pêche** sont faites de liane smilax, dont l'odeur attire les poissons du lagon.

*PLOUCHARTAuriane  
VARLET Alhena  
508, Boulari*